



みんなで舞台に初挑戦 感動の波が押し寄せました



1月28日、第一中学校でミュージカル「星の王子様」(サンテグジュペリ作)が東京演劇集団「風」と先生・生徒によって共演されました。これは文部科学省の「本物の舞台芸術に触れる機会の確保」事業の一環として行われたもので、先生がプロの役者に混じって出演し、生徒たちはせりふと合唱で参加するなど、舞台を通じて「共に創る」ことのすばらしさを体験しました。

お米の未来はどうなるの？ それじゃー自分たちで調べちゃえ!

2月4日、第一小学校の五年生が1年を掛けて取り組んだ総合学習の仕上げとして「お米未来発表会」を行いました。協力や助言をいただいた人々を招き、児童らは緊張しながらも熱心に20年後のお米について研究した成果を発表しました。参加者からは「驚くほど良く調べられている」「これからも食文化の大切さを学んで欲しい」といった感想が聞かれ、児童にとって、大変実りあるものになったようです。



地元農作物が取り持つ輪 郷土料理交流会



2月6日、保健福祉センターで2回目となる郷土料理交流会が行われ、新津地区女性交流協議会と新津市消費者協会が、料理作りや意見交換会などを通して、農業や地元農作物についての理解を深めました。中でも、転作サトイモを混ぜた皮で作った「きんぴら入りサトイモおやき」は大変好評で、そのおいしさは「地産地消」の宣伝に一役買いそうです。

アルミ缶 ⇨ ♻ ⇨ 車いす 環境に福祉に地域交流に一石三鳥

2月18日、第一中学校の生徒がアルミ缶をリサイクルして福祉に役立てようと、校区内の各家庭を回って集めた約4トンの缶をお金に換えて車いす2台を購入し、かんばらの里へ寄贈しました。

全校生徒を前に、贈呈を受けたかんばらの里職員の宮崎さんは「皆さん一人ひとりの力が、こんなに素晴らしい車いすという形になったことに感動しました。お年寄りたちも活動範囲が広がって、痴ほうの予防にもなります」とお礼を述べていました。



左から八木校長、福祉委員長の佐藤瞳さん、かんばらの里の宮崎さん

あすなろ

み~つけた!

第24本目

諸橋 麻紀さん(35歳)
新津産科婦人科クリニック 助産師
(荻野町)



諸橋さんは、病院内の「広報係」とお聞きしました。いえいえ、みんなが私に押しつけるんです(笑)。私は助産師なのですが、この病院ではマタニティビクスやアロマセラピーなど、ちょっと珍しいことをしているの、テレビなどの取材に出たことがあるだけです。「踊れる助産師さん」ですね。看護大学や医学部の看護科を出て、国家試験に合格すると、助産師になることができます。ただ、仕事をしているなかで、

「こんなこともしてあげられたら…」という思いがあって、マタニティビクスのためのインストラクターやアロマセラピストの資格を取りました。お産を手伝う気持ちとは、どんなものですか? 感動しますし、「慣れる」ことはないですね。やっとの思いで赤ちゃんを妊娠した人もいれば、年齢やタイミングから最初はお産をためらう人もいたり、それぞれのお母さんが抱える背景も違います。それに、助産師を頼りにしてくれていると思うと身が引き締まります。趣味はありますか? 「仕事が趣味でしょうか?」とよく言われます(笑)。今は、ピースで指輪やネックレスを作るのにはまっていますね。編み物やケーキ作りも好きです。運動は苦手で、インストラクターの試験は苦労しました。でも、実は剣道二段です(笑)。これからの目標は? 以前ある中学校から、思春期を迎える生徒さんたちに「命の大切さ」を教える授業を依頼されて、どうやって伝えたいかものすごく悩みました。結局、その授業は実現されなかったのですが、命の誕生に一番身近に携わる助産師が、子どもたちに「命の大切さ」をもっと伝えていかなければならないと思っています。

カメラ スケッチ



良き師、良き仲間! スポーツ少年団

新津サッカースポーツ少年団(飯田進団長)と新津柔道教室(桑原庄太郎団長)が、このほど「日本体育協会、日本スポーツ少年団創設40周年記念表彰」で優秀団として表彰されました。

サッカースポーツ少年団は、全国大会での活躍と、国際交流などを通じた少年の育成が評価され、柔道教室は県大会での優勝などにより受章しました。また、サッカースポーツ少年団の指導者5名が、クラブスポーツの先駆者として長年模範的な指導を行ったことにより、功労者表彰を受けました。

多彩なアートが待っています



総合芸術空間

新津市美術館

ところ 新潟県新津市蒲ヶ沢 花と遺跡のふるさと公園内
開館時間 午前10時~午後5時(入場は午後4時30分まで)
休館日 毎週月曜日(祝日の場合は火曜日)および年末年始
問い合わせ ☎0250 - 25 - 1301

好きです! きれいなまち・新津

ポイ捨てしな宣言!!

新津市内では、事業者などに、自動販売機の設置に併せて回収容器を設置すること、その回収容器を適正に管理することが、条例により義務付けられています。



違反者には 指導・勧告・命令
…最終的には5万円以下の罰金

市民生活課
環境衛生係
☎24 - 2111
内線232